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INTERROGAZIONE SCRITTA P-3056/09
di Hiltrud Breyer (Verts/ALE)
alla Commissione

Oggetto: Importazioni di uccelli selvatici nell'UE

Dall'ottobre del 2005 l'importazione di uccelli selvatici vivi nell'UE è stata sospesa per motivi sanitari, 
legati al rischio di contagio da influenza aviaria. Attualmente si possono importare solo esemplari da 
compagnia in numero limitato (non più di 5), esemplari destinati alla ricerca scientifica oppure allevati 
in cattività e provenienti da un numero limitato di impianti situati in Israele, negli Stati Uniti e in 
Canada.

Tuttavia, le statistiche sulla Convenzione sul commercio internazionale delle specie di flora e di fauna 
selvatiche minacciate di estinzione (CITES), compilate dall'UNEP, il Centro mondiale di monitoraggio 
per la conservazione, indicano che nel 2006 e 2007 la Germania ha importato a scopi commerciali 
uccelli di specie protette dalla Convenzione, provenienti in gran parte dalle Filippine. In base alle 
norme sanitarie dell'UE tali importazioni sono illegali e non avrebbero dovuto essere autorizzate. 

1. Può la Commissione far sapere se ha verificato la legalità di queste importazioni presso le 
autorità tedesche?

2. Può indicare quali misure ha previsto per assicurare che non vengano più autorizzate 
importazioni non conformi ai requisiti sanitari di cui al regolamento (CE) n. 318/20071 ?

3. Può, inoltre, fornire i dati riguardanti le importazioni di fauna selvatica in Germania nel 2008?
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